

## Patroli Malam Polsek Takokak Sambang Warga untuk Jaga Keamanan Lingkungan

Cianjur - [CIANJUR.NEWSPAPER.CO.ID](http://CIANJUR.NEWSPAPER.CO.ID)

Jun 5, 2024 - 08:07



Polres Cianjur Polda Jabar - Personel Polsek Takokak melaksanakan patroli malam dengan melakukan sambang ke warga yang sedang berkumpul di wilayah Takokak pada Rabu, 5 Juni 2024. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di lingkungan sekitar.

Patroli malam ini dilakukan untuk memberikan rasa aman kepada warga dan memastikan tidak ada kegiatan yang dapat mengganggu ketertiban umum. "Kami melakukan patroli malam dan sambang ke warga yang sedang berkumpul untuk memastikan situasi tetap kondusif. Ini juga merupakan kesempatan bagi kami untuk berinteraksi langsung dengan masyarakat dan mendengarkan keluhan atau masukan mereka terkait keamanan," ujar Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, menyampaikan apresiasinya terhadap upaya yang dilakukan oleh personel Polsek Takokak. "Kami sangat mengapresiasi langkah yang diambil oleh personel Polsek Takokak dalam melakukan patroli malam. Kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat diharapkan dapat mencegah terjadinya tindak kejahatan dan meningkatkan rasa aman di lingkungan," ungkap AKBP Aszhari Kurniawan.

Dalam kegiatan tersebut, personel Polsek Takokak juga memberikan himbauan kepada warga untuk selalu waspada dan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan. "Kami menghimbau kepada warga untuk selalu berhati-hati dan melaporkan segera jika ada hal-hal mencurigakan di sekitar mereka. Kerjasama antara polisi dan masyarakat sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," tambah AKP H. Marta Wijaya.

Dengan adanya patroli malam dan sambang ke warga, Polsek Takokak berharap dapat terus meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian dan menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah Takokak.